

LE CADEAU DE NOËL ULTIME



La Bible nous dit que « Dieu est Esprit » et que « Dieu est amour » (Jean 4.24 ; 1 Jean 4.8). Il est le grand Créateur qui a nous a créés, toi, moi, ce monde magnifique et tout l'univers. Ensuite, pour nous montrer son amour et nous permettre de mieux Le comprendre, Dieu nous a envoyé son Fils, Jésus-Christ, ici-bas sous la forme d'un homme.

Bien qu'Il fût prédestiné à être le Roi des rois, Il n'a pas vu le jour dans un palais. Il est né, au contraire, sur le sol crasseux d'une étable avec pour tout berceau une simple mangeoire (Luc 2.7). Sa naissance n'a donné lieu à aucune festivité ni à aucune célébration de la part des riches et des puissants de l'époque. Mais cette nuit-là, Il a reçu la visite d'un groupe de bergers qui avaient entendu la nouvelle d'une nuée d'anges. « Cette nuit, dans la ville de David, est né, pour vous, un Sauveur ; c'est le Christ, le Seigneur. Gloire à Dieu dans les cieux très hauts, et paix sur la terre pour ceux qu'il aime ! » (Luc 2.8-14).

Lorsque Jésus a commencé l'œuvre de sa vie à l'âge de 30 ans, Il ne s'est pas contenté de prêcher son message, Il l'a vécu parmi les gens du peuple, comme l'un d'entre eux. Il répondait à leurs besoins spirituels et Il passait aussi beaucoup de temps à satisfaire leurs besoins physiques, en les guérissant lorsqu'ils étaient malades et en leur donnant à manger lorsqu'ils avaient faim. Il les aimait en toute impartialité, même au prix de sa réputation. Il se liait d'amitié avec les ivrognes, les prostituées et les pécheurs, les parias de la société et les opprimés, prouvant ainsi que personne n'est hors de portée de l'amour de Dieu et de son pardon.

En Jésus, Dieu a manifesté son amour au monde entier. Mais Il aime aussi chacun de nous

personnellement. Dieu t'aime tellement qu'Il a sacrifié ce qu'Il avait de plus cher au monde, son Fils unique, pour que tu puisses avoir la vie éternelle (Jean 3.16).

Dieu ressent notre douleur. Il comprend nos peines de cœur et compatit à nos pertes. Il aspire à nous serrer dans ses bras, à nous apaiser, à nous guérir, à nous reconforter, à nous rassurer. Il nous a tellement aimés qu'Il a envoyé son Fils vivre parmi nous sous une forme humaine, pour traverser les mêmes difficultés que nous, pour être ses mains, pour nous révéler son cœur et nous mettre en contact direct et personnel avec son amour et sa puissance. Dieu n'a pas envoyé Jésus pour supprimer tous nos problèmes, mais pour nous donner les moyens de les surmonter et d'en sortir grandis et meilleurs.

Et c'est pour cela que nous avons toutes les raisons d'espérer en ce Noël.

Jésus veut nouer une relation personnelle avec toi et faire partie intégrante de ta vie, ici dès maintenant, et pour toujours dans l'éternité. Il se tient à la porte de ton cœur, Il attend que tu Lui ouvres et que tu L'invites à entrer dans ta vie. (Cf. Apocalypse 3.20.)

Tu peux le faire en disant sincèrement cette prière :

Jésus, je t'en prie, pardonne-moi tous mes péchés. Je crois que Tu es mort pour moi. Je t'ouvre la porte de mon cœur et Je t'invite à entrer dans ma vie. Remplis-moi de ton amour et de ton Saint-Esprit, et apprends-moi à te connaître en me guidant sur la voie de la vérité. Amen.

© 2020 Activé

Pour en savoir plus, visitez notre site internet : <https://activated-europe.com/fr/>.